



Pièces	<b>3 Pièces</b>
Superficie	<b>86 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>83410628</b>
Prix	<b>790 000 €</b>

## Beaulieu-sur-Mer Appartement à vendre (06310)

Appartement entièrement rénové et meublé situé au 4ème et dernier étage d'une résidence sécurisée. 73m2 + 13m2 loggia.Très lumineux il se compose d'une chambre ensuite avec sa salle de bain indépendante, d'une loggia de 13m2 ensuite avec le séjour / salle a manger, une cuisine américaine entièrement équipée, une deuxième chambre avec salle de douche & WC.Une cave et un parking collectif complètent ce bien.Bien soumis au statut de la copropriété: 52 lots.Pas de procédure en cours.Honoraires à la charge du vendeurLes informations sur les risques auxquels ce bien est exposé sont disponibles sur ...

*Fully renovated and furnished apartment located on the 4th and top floor of a secure residence. 73sqm + 13sqm loggiaVery bright, it consists of an ensuite bedroom with its own bathroom, a 13m2 loggia with the living/dining room, a fully equipped open-plan kitchen, a second bedroom and its shower room & WC.A cellar and a collective parking complete this property.Property subject to co-ownership status: 52 lots.No procedure in progress.Fees payable by the sellerLes informations sur les risques auxquels ce bien est exposé sont disponibles sur le site Géorisques*

## **BLUE IMMOBILIER**

2 Avenue des Hellènes - 06310 BEAULIEU-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

